

"Yo defiendo la colegiación"

Albacete, 7 de marzo de 2025

ÉXITO EN EL I FORO DE COLEGIOS PROFESIONALES DE ALBACETE

El Foro de Colegios Profesionales de Albacete reflexionó sobre el impacto de los colegios en la sociedad y su papel clave en el desarrollo de la provincia de Albacete



Albacete, 7 de marzo de 2025 – El Foro de Colegios Profesionales de Albacete, que se celebró ayer en nuestra ciudad, reunió a más de 100 participantes de los 19 colegios profesionales que conforman este espacio de colaboración *y que representan a casi 16.000 profesionales de Albacete*. Durante la jornada, los asistentes tuvieron la oportunidad de reflexionar sobre el importante papel de los colegios profesionales en la sociedad albaceteña, con un enfoque en cómo estos pueden contribuir al desarrollo social, económico y cultural de nuestra provincia.

El evento, que cuenta con la colaboración única de **Globalcaja**, fue un punto de encuentro esencial para los profesionales, las administraciones, colegios profesionales y las empresas de Albacete.

El Foro de Colegios Profesionales de Albacete dio inicio ayer por la mañana con una inauguración, seguida de una mesa redonda. La jornada comenzó con la presentación oficial del Foro a los medios de comunicación, un acto que contó con la moderación de **D**^a **Loli Ríos Defez**, Presidenta de la Asociación de Periodistas de Albacete, quien presentó a los decanos de los colegios profesionales y a los distinguidos ponentes de la inauguración.

Inauguración del Foro

El acto inaugural comenzó con la intervención de **D. José Antonio Galdón Ruiz**, vicepresidente de Unión Profesional, quien participaba en representación de los colegios profesionales y destacó la relevancia de estos en el desarrollo social y económico de la región. Durante su intervención, pronunció que estas jornadas suponen una **oportunidad excelente para poner de manifiesto la presencia de las corporaciones colegiales entre la ciudadanía y la sociedad; acompañando a sus profesionales y trabajando para que las profesiones respondan con orgullo al papel que les ha sido encomendado.**



A continuación, **D. Javier González Fernández**, responsable de instituciones y colectivos de Globalcaja, hizo hincapié en el papel fundamental de la entidad financiera en la dinamización económica de Castilla-La Mancha y la colaboración con los colegios profesionales para, a través de soluciones financieras adaptadas a sus necesidades y el apoyo real a las actividades que llevan a cabo, mejorar la calidad de los servicios prestados a la sociedad.

"La colegiación es más que una formalidad o un requisito legal, es un compromiso con la excelencia, con la ética profesional y, principalmente con la sociedad, valores todo ellos que compartimos en Globalcaja", ha valorado Javier González.

D.Manuel Serrano López, quien subrayó el compromiso del Ayuntamiento con el desarrollo de los colegios profesionales y su impacto directo en la vida cotidiana de los ciudadanos de Albacete.

"Quiero agradecer a los decanos y representantes vuestro trabajo hacia vuestros compañeros, los desvelos que tenéis por esta responsabilidad. Es un servicio que prestáis a vuestros colegas y a la sociedad. El título con el que os habéis convocado "yo también defiendo la colegiación" yo lo suscribo como alcalde y como profesional. La colegiación es ante todo una garantía de calidad, de legalidad y un instrumento que hace avanzar a la sociedad para poder avanzar juntos"

Tras la inauguración, los asistentes participaron en una recepción, donde se realizó la entrega de acreditaciones a los miembros de las juntas de gobierno de los colegios profesionales participantes y a los representantes de los medios de comunicación presentes. Este espacio de encuentro y networking ha servido para estrechar lazos entre los colegios, las administraciones y los medios, quienes acompañan a los profesionales a lo largo de la jornada.

Mesa Redonda: "Colegios Profesionales y Sociedad"

Concluida la inauguración, el evento continuó con la mesa redonda que constituyó el núcleo central del Foro. Bajo el título "Colegios Profesionales y Sociedad", los participantes abordaron temas fundamentales como el papel de los colegios profesionales en la sociedad, su contribución al bienestar social y la necesidad de fortalecer los vínculos con las universidades, las administraciones públicas y el sector empresarial.

La mesa redonda estuvo estructurada en dos bloques. En el primer bloque, se analizó la responsabilidad de los colegios profesionales como garantes de la calidad de los servicios prestados, abordando temas clave como la formación continua, la ética profesional y la protección de los derechos de los consumidores y usuarios. En el segundo bloque, se reflexionó sobre cómo construir puentes de colaboración entre los colegios profesionales y la sociedad, buscando formas efectivas de comunicar y responder a las demandas de los ciudadanos.



La mesa redonda contó con la participación de destacados representantes de diversos sectores. En primer lugar, **D. Eusebio Robles González**, viceconsejero de Administración Local y Coordinación Administrativa de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, ofreció su visión sobre el papel de las administraciones en la colaboración con los colegios profesionales. **Dª. Isabel Gallego Córcoles**, Secretaria general de la Universidad de Castilla-La Mancha, destacó la importancia de estrechar los lazos entre las universidades y los colegios profesionales para asegurar una formación de calidad para los futuros profesionales. Por su parte, **D. Damian Ubide Díaz**, delegado de alumnos de la UCLM, subrayó la necesidad de involucrar a las nuevas generaciones de profesionales en los debates sobre la evolución de los colegios y su impacto social.

Además, **D. Miguel Ángel Ródenas Martínez**, representante de la Confederación de Empresarios de Albacete, enfatizó la relevancia de la colaboración entre los colegios profesionales y el sector empresarial para fomentar un entorno laboral más eficiente y ético. Finalmente, **D. José Antonio Galdón Ruiz**, vicepresidente de Unión Profesional, aportó una perspectiva sobre los retos y oportunidades que enfrentan los colegios profesionales en un mundo en constante cambio.

Durante la mesa redonda, se debatió sobre dos bloques fundamentales para el fortalecimiento de los colegios profesionales en la sociedad. En el primero de ellos, titulado *El papel de los colegios profesionales: ¿Por qué y para qué?*, se analizó la relevancia de los colegios como garantes de la calidad de los servicios prestados por sus colegiados. Se destacó la responsabilidad de estos en velar por la formación continua, la actualización de conocimientos y el cumplimiento de la deontología profesional. Además, se discutió la importancia de los colegios en la protección de los derechos de los consumidores y su participación activa en la elaboración de políticas públicas. Los ponentes coincidieron en la necesidad de seguir promoviendo

la pertenencia a los colegios profesionales como un sello de calidad que beneficia tanto a los profesionales como a la sociedad.

En el segundo bloque, titulado *Vínculos entre colegios profesionales y sociedad: Construyendo puentes*, se reflexionó sobre cómo mejorar la relación y colaboración entre los colegios profesionales y los ciudadanos. Se enfatizó que los colegios no son entidades aisladas, sino que deben ser agentes activos de cambio y progreso, trabajando estrechamente con la sociedad para responder a sus necesidades y demandas. Durante este bloque, se debatió sobre cómo fortalecer la comunicación con los ciudadanos, dar a conocer la labor de los colegios y mejorar la presencia de los profesionales en la sociedad. También se destacó la importancia de un diálogo fluido con las administraciones para lograr un entorno de colaboración mutua que permita avanzar hacia una sociedad más justa y equitativa.





La mesa redonda fue moderada por **D**^a **Loli Ríos Defez**, presidenta de la Asociación de Periodistas de Albacete, quien facilitó un diálogo constructivo y enriquecedor entre los ponentes.

Los participantes coincidieron en la **importancia de los colegios** profesionales en la sociedad actual y la necesidad de estrechar los lazos con las futuras generaciones de profesionales y las instituciones clave para el progreso de nuestra provincia.

El I Foro de Colegios Profesionales de Albacete ha sido el escenario perfecto para el intercambio de conocimiento y la actualización profesional. Durante esta jornada, se ha puesto de manifiesto la **importancia de la formación continua para el crecimiento y la evolución de los colegios profesionales**. En este sentido, dos empresas clave han compartido su experiencia y aportado valiosos conocimientos en áreas fundamentales para la gestión eficiente y responsable de estos organismos.



Por un lado, **COCONÚ, Diseño y Publicidad**, ha liderado una conferencia sobre las herramientas de comunicación esenciales para los colegios profesionales, brindando ideas innovadoras sobre cómo optimizar los canales de comunicación y mejorar la visibilidad y el impacto de las organizaciones.

"Las Redes sociales son la primera ventana de la comunicación actual. Una herramienta fundamental para mostrarnos en redes de manera fácil, inmediata y creativa, no deberíamos desaprovecharla".



Por otro lado, **AUDIDAT** ha ofrecido una sesión sobre el cumplimiento normativo, un aspecto crucial para garantizar una gestión responsable y alineada con las regulaciones vigentes. Ambas presentaciones han proporcionado herramientas útiles y estrategias aplicables para fomentar la innovación, la mejora continua y el aprendizaje dentro del sector profesional.

Estos espacios seguirán proporcionando herramientas esenciales para mejorar la gestión y la visibilidad de los colegios profesionales en Albacete.

Se cierra una jornada de encuentro, aprendizaje y colaboración entre los 19 colegios profesionales de nuestra provincia. Este es solo el comienzo de un camino conjunto para fortalecer la labor de los colegios profesionales y su impacto en la sociedad.

Desde el Foro de Colegios Profesionales de Albacete, agradecemos una vez más la colaboración de **Globalcaja**, cuya participación ha sido clave para la realización de este evento.

Contacto:

Foro de Colegios Profesionales de Albacete

Email: forocolegiosprofab@gmail.com

¡Seguimos avanzando juntos!